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一般質問 質問項目 

 

日本共産党大阪市会議員団 山中智子 

 

１．大阪都構想の成否が争点となった堺市長選挙結果の受け止めについて。 

 

２．大阪都構想のパッケージ案について。 

① 「二重行政」をなくして 4000 億円浮かすとの看板は偽りだったのではないか。 

 

② 特別区にすれば、ニアイズベター・市民サービスは良くなる－まやかしで

はないか。 

 

③ 民間ビルの間借り庁舎で、一人前の自治体といえるか。 

 

④ 初期投資－庁舎建設・システム構築等で2000億円、パッケージ案640億円、

壮大なムダではないか。 

 

⑤ 百害あって一利なし。都構想は撤回すべきではないか。 

 

３．交通事業の民営化について 

① 地下鉄の初乗り料金の値下げは民営化しなければできないのか。 

 

② バスの切り捨て、市民の足の利便を損なうものではないか。 

 

③ 民営化の前に、労働者の理解と納得を得るべきではないか。 

 

④ オスカードリームのリスクは、地下鉄からの支援によるべきではないか。 

 

４．関係者の合意なしに、幼稚園・保育所の民営化を進めることはやめるべきではな

いか。 

 

５．公衆浴場の固定資産税減免制度は継続すべきではないか。 

 

６．市長の政治姿勢、政治手法について 

① さも区民ニーズをくむかのような見せかけの公募区長は税金のムダ遣いでは

ないか。 

 

② 不祥事公募区長等の任命責任はどうなるのか。 

 

③ 日本維新の会の代表と大阪市長とは両立しがたいのではないか。 

 

以上 


